

ミロハニオン・阿部 昌史代表取締役社長



「多様な販路に柔軟に対応できるのが当社の強み」と阿部社長

前年度の販売実績、今年度は、物量に関し、今年度の計画は、
 国産牛肉の販売量は4822万頭で前年比0.6%減、販売金額は99億円、輸入は107億円で3.5%減、輸入比率は10.7%減と、前年を下回りました。
 一方で、物量回復を重視しながら今年度下期の計画を立て直していきます。

新型コロナウイルスの影響については、生体を含め牛肉の荷余り感はいまも解消されないうえ、ワウチンなど確立するまではソーシャルティースタンズ確保が求められ、外食店舗なども従来のような売り上げは当面見込めません。さらに人件費や運送費が昇していることで、よの生産効率が求められます。
 一方、国の補助事業を活用した国産牛肉の販促活動により、少しでも安

価な牛肉が流通できる関係が集荷の中でしていることから自信をもって提案できます。加えて、州産の牛も増えている。流通経路が混乱し、全国的に荷余り感がある。最も伸長すると思われていたホテルやレストラン、とくに高級店が壊滅に全販路を見直して再構築する1年にしています。
 輸出事業——輸出事業やインハウンド対応については、設備投資や商品開発など、新たに取組む事業はあります。また、機械化により生産効率を高め、海外技能実習生を活用することで人手不足を緩和、解決したいと考えています。

コロナ禍で進化する提案方法、各企業の取り組みを探る

強化するブランドや販路はありますか。昨年同様、グループ会社の(株)アクリス・ワンに集荷するブランドの価値を高めながら大切に販売します。これまでは北

者との関係をより深めていきます。輸入は17万頭、輸出は17.4%の減少です。今後は香港への輸出に注力する方針ですが、現状では見通しが立たない状況です。中国本土への輸出解禁も先延ばしとなっています。

また、機械化により生産効率を高め、海外技能実習生を活用することで人手不足を緩和、解決したいと考えています。

多様な販路に対応 工場再編や設備投資も

——強化するブランドや販路はありますか。昨年同様、グループ会社の(株)アクリス・ワンに集荷するブランドの価値を高めながら大切に販売します。これまでは北

また、機械化により生産効率を高め、海外技能実習生を活用することで人手不足を緩和、解決したいと考えています。